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本年度の運動会は、９月２４日（日）に開催されます。昨年度までは、新型コロナウイルス感染症

拡大防止の観点から、午前中開催での運動会でした。

しかし、本年度はコロナ禍以前の運動会に近い形として開催することにしました。運動会は、子

どもたちにとっては、最高のイベントであり、保護者の方々にとっても子どもたちの成長を強く感じ

られる行事でもあります。また、運動場で、中庭で、みんな揃ってお昼を食べることのできる唯一の

行事でもあります。いつか、「あのときのお弁当、美味しかったなぁ！」とか「自分も小学校の時は

運動会のお弁当が、何よりも楽しみだったよ！」とか思い出話に花が咲くはずです！

さて、ご存じの通り、７月１９日に結団式を行いました。この日から運動会は始まっています。

赤団は「団長：堀内滉真さん 副団長：吉野愛純さん」です。

白団は「団長：小迫苺実さん 副団長：圖師照真さん」です。

（スローガンです！） （赤 団） （白 団）

そして、２学期に入って、運動会の練習も本格化してきました。どの学年の子どもたちも、全力

で練習に取り組んでいます。暦の上では「秋」になりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いてい

ます。そんな暑さにも負けず全力で頑張っている子どもたちを見ていると、勇気がわいてきま

す！！子どもたちだけでなく、指導している先生方も一生懸命です。

開会式では、児童代表のことばを、１年生の「赤団：伊達奏さん 白団：壹岐凜花さん」が、

閉会式では、児童代表あいさつを、６年生の「上岡莉子さん」が堂々と穂北地区全ての人たちに

届くぐらいに言ってくれるはずです！

運動会まで、あと２週間ほどになりましたが、子どもたちも本校職員も日々全力で取り組んでい

ます。運動会本番までの日数は昨年度と違ってかなり短いですが、何とぞ応援をよろしくお願い

いたします。もしかしたら、ダンスを間違うこともあるかもしれません。緊張して動きが遅くなることが

あるかもしれません。しかし、それを含めて心に残る素晴らしい運動会を子どもたちが演出してく

れると信じています。

運動会本番は、９月２４日（日）です！！乞うご期待ください！！



本年度の運動会に関して、６年生が自分たちで考え行動したことを紹介します。毎年、６年生

は運動会の団技に変わる種目として「全員リレー」を行ってきました。

しかし、本年度は５・６年団技「綱引き」が採用され、６年生単独の「全員リレー」がなくなりまし

た。６年生の中には、この「全員リレー」を楽しみにしていた子どもたちもたくさんいたようで、な

んとか復活させたいと、いろいろ考えたようです。

６年生担任に相談したり、直接校長まで直談判に来たりと一生懸命でした。そこで、「そんな

にやりたいのであれば、どうすれば復活するかをクラス全員で話し合い、みんなで納得した上で

担任の先生に相談してみるといいかも！」と、一言添えました。

すると、６年生は学級で、「なぜ、全員リレーをしたいのか」「全員リレーをしたくない理由は何

なのか」など、全員で話し合いを行いました。話し合いでは、「実施したい…１８名、実施しなくて

もよい…７名、どちらともいえない…４名」という結果になりました。

すごいのはここからです。簡単に多数決を採るのかと思っていたら、そうではありませんでし

た。多数決で決めれば、「全員リレー」復活が決まってしまいます。６年生は、全員が参加したい

という形で復活したかったみたいで、ディベートを行い、お互いの意見を素直に出していきまし

た。最終的には、実施したいの人数が増えたようですが、少数の意見も大切にしたいという判断

で、「全員リレー」の復活にはなりませんでした。

しかし、子どもたちは自分の意見をはっきりと言うことの大切さや、少数の意見も大切にする、

自分たちの運動会を自分たちで考えたいなど、最上級生として何かをつかんだのではないかと

思います。

「全員リレー」の復活にはなりませんでしたが、ここまで真剣に向き合った６年生を誇りに思い

ます！！穂北小が目指すものは、団長や副団長、リーダーだけでなく、全ての子どもたちが、

自分が運動会をどのようにしたいのかを考えて、全校児童で作り上げていく、そんな運動会で

す！全校児童が協力し合い運動会を盛り上げていくことができれば一番嬉しいです！！

９月１０日（日）に、第３回（第２回は雨のため中止）奉仕作業を行いました。朝の７時開催にも

かかわらず、たくさんの保護者の方々に来ていただきました。保護者の方々だけでなく、子ども

たちもたくさん参加してくれました。９月２４日（日）開催の運動会に向けての運動場の草刈りが

メインなります。

８時までの作業でしたが、みなさん汗びっしょりになりながら、伸

びた草をきれいに刈ったり、運動場に生えた草を丁寧に取ったり

と、本当にありがたかったです。

また、アルミ缶回収でもたくさんのご協力をいただきましたこと感

謝申し上げます。

ありがとうございました！！

※ 穂北小学校では、ホームページにて学校の様子を随時紹介しています。スマホからでも簡

単に見ることができますので、是非ともご覧いただきたいと思います。


